

Rebland *Kurier*

28.01.2015



Andreas Thoman, Stefan Schwenninger und Lothar Dangel (von links) freuen sich über die Urkunden und das von Michael Thoman dirigierte Ständchen der Musikkapelle. Foto: ma

Blasmusik im Blut

Ehrungen beim Jahreskonzert des Musikvereins Gottenheim

Gottenheim. Diese drei Männer müssen früh angefangen haben und die Blasmusik ließ sie nie wieder los: Im Rahmen des Jahreskonzertes des Musikvereins Gottenheim wurden Lothar Dangel und Stefan Schwenninger für jeweils 50 Jahre im Musikverein Gottenheim und Dirigent Andreas Thoman für 25 aktive Jahre ausgezeichnet. Der Vereinsvorsitzende Dr. Martin Liebermann und Martin Schätzle vom Blasmusikverband Kaiserstuhl-Tuniberg würdigten die Leistungen und die Ausdauer der drei Musiker, die von Anfang an mit Begeisterung musizierten und bis heute die Freude an der Blasmusik nicht verloren haben.

Martin Schätzle konnte den beiden verdienten Musikern Lothar Dangel und Stefan Schwenninger für 50 Jahre aktives Musizieren die große Goldene Ehrennadel des Bundes Deutscher Blasmusikverbände anstecken. Dirigent und Trompeter Andreas Thoman, der das Blasorchester schon seit 15 Jahren leitet, wurde für 25 aktive Musikerjahre

ausgezeichnet. Der Musikverein ernannte ihren Dirigenten in diesem Rahmen zum Ehrenmitglied und der Vereinsvorsitzende überreichte allen drei Musikern ein Präsent.

Stefan Schwenninger und Lothar Dangel, die beide auch schon in der Traditionskapelle des Musikvereins aktiv sind, bedankten sich gerührt und versprachen, noch lange weiterzumachen. Schwenninger erzählte, Lothar Dangel und er selbst seien vor 50 Jahren gemeinsam mit einem ganzen Haufen junger Männer in das Orchester des Musikvereins aufgenommen worden und ergänzte: „Nur wir beide sind übriggeblieben.“ Mit einem Ständchen, das von Michael Thoman dirigiert wurde, dankte die Kapelle den drei Musikerkollegen für ihre Treue zum Verein und zum Orchester.

Der Vereinsvorsitzende Martin Liebermann bedankte sich anschließend mit herzlichen Worten und einem Präsent bei Kurt Hartenbach für mehr als 20 Jahre Vorstandsarbeit im Musikverein. (ma)